

CiU y PP piden al gobierno de Les Franqueses que retire todas sus retribuciones al concejal tráfuga

## Josep Badia expulsado del PP

JORDI ABAYÀ

Convergència i Unió hará frente común con el Partido Popular en el caso del concejal tráfuga de Les Franqueses del Vallès, **Josep Badia**. Este martes, la presidenta provincial del PP, **Dolors Montserrat**, lanzó una petición al Ayuntamiento de Les Franqueses, para que Badia deje de figurar como concejal de esta formación y sea declarado concejal no adscrito, de acuerdo con lo que contempla el Pacto contra el Transfuguismo. La petición del PP se hace unos días después de que el Grupo Municipal de CiU de Les Franqueses, haya anunciado que presentará en el próximo pleno municipal – que previsiblemente tendrá lugar la próxima semana- una moción en el mismo sentido.

### “AUTOMÁTICAMENTE EXPULSADO”

Según explicó la presidenta del PP de Barcelona, Josep Badia, fue “automáticamente expulsado” de esta formación después de que la Comisión de seguimiento del Pacto contra el Transfuguismo, el pasado mes de julio, declarara formalmente que había actuado como regidor tráfuga. La declaración de la comisión presidida por la Ministra de Administraciones Públicas, **Elena Salgado**, según explicó Montserrat, ponía punto y final al expediente abierto contra Badia a partir de que este prestara, el pasado mes de marzo, su voto para respaldar una moción de censura contra el alcalde de CiU, **Francesc Torné** sin el consentimiento ni de la dirección de Barcelona ni la de Catalunya, ni de sus compañeros de Les Franqueses. El expediente, se detalló, se había abierto en el ámbito catalán, pero posteriormente fue trasladado a Madrid a petición de **Federico Trillo**, representante del PP en el Pacto contra el Transfuguismo. Badia, se dijo, ha sido avisado de su expulsión – “aunque se niega a recibir los burofaxes”, se precisó- y que, incluso, se le habrían devuelto las cuotas de militante que ha-



Dolors Montserrat presentó a la nueva junta local de Les Franqueses.

bría seguido haciendo efectivas en estos últimos meses.

La petición del PP de que Badia sea declarado concejal no adscrito, “porque ya no es nuestro regidor” se aclaró, se hace con todas las consecuencias que ello conlleva: que Badia pierda todas las retribuciones que ahora percibe en concepto de Grupo Municipal y como integrante del gobierno. Josep Badia es actualmente el primer teniente de alcalde de la corporación, responsable de Deportes y cuenta con dedica-

ción exclusiva. “Como tráfuga – explicó Montserrat- este regidor no tiene derecho a cobrar ni un euro del ayuntamiento. En cualquier caso, estas retribuciones deberían ser depositadas en una cuenta a nombre del Partido Popular”. Montserrat no descartó, si el ayuntamiento no responde a sus peticiones, presentar reclamaciones en otros ámbitos.

En la moción que presentará el grupo municipal de CiU, éste pide que el Secretario y el Interventor del Ayuntamiento

## OPINIÓN

### Coherencia

Los periodistas tenemos fama de retorcer los argumentos a nuestro antojo. Es cierto, aunque no somos los únicos. Los políticos a los que tanto debemos y tanto queremos, nos ganan en esa práctica. El límite para unos y para otros, debería estar en la coherencia de los discursos. Al menos, del discurso concreto que se hace en ese momento. Me provoca sonrojo, ver en un mismo comunicado como alguien – con dos cojones, que diría **Pérez Reverte**- es capaz de decir una cosa y justo lo contrario sin que se le caiga la cara de vergüenza. Es lo que ha sucedido en el caso del transfuguismo de Josep Badia en Les Franqueses del Vallès. No se puede decir en un mismo escrito que se está de acuerdo con el Pacto contra el Transfuguismo o que se condena esta práctica de abandonar el partido por el que fue uno elegido para defender intereses particulares, que corroe el mundo local, y al mismo tiempo defender una moción de censura apoyada por un concejal oficialmente tráfuga. Y eso es lo que hemos podido leer, con unas pocas semanas de diferencia, en un comunicado emitido por el PSC y otro de Els Verds del Vallès Oriental. Somos tontos, pero no tanto. ¿Sería mucho pedir un poco más de coherencia?

• JORDI ABAYÀ

### RENOVACIÓN

La presidenta provincial, **Dolors Montserrat**, presentó el nuevo comité local encabezado por el que fue segundo de la lista a las municipales

sean los que velen para que se cumplan los requisitos que indica el acuerdo del Pacto contra el Transfuguismo y a los cuales hace referencia el Ministerio de Administraciones Públicas en una notificación. CiU recuerda que en el mencionado acuerdo, los partidos se comprometen a apartar de militancia los regidores declarados tráfugas y a los beneficiarios de la moción, que no podrán tener representación en el Ayuntamiento, ni cobrar como grupo político, ni presentarse en las próximas elecciones municipales con el partido con que lo hicieron en las últimas elecciones.

### NUEVA DIRECCIÓN LOCAL DEL PP

La presidenta provincial del PP, que también lanzó un llamamiento a Badia a que les devuelva su acta de concejal y que sea sustituido por el número dos en la candidatura, presentó, precisamente, la nueva junta gestora del partido en Les Franqueses. La junta local quedó formalmente disuelta ya que su anterior presidente era precisamente Badia. El nuevo presidente del PP de Les Franqueses, es el que fue número dos en la candidatura en las municipales, **David Barragués** mientras que **Jordi Morilla** – número 3 de la lista- es el nuevo secretario de organización. Además la junta está formada por **José Cruz**, **David Fernández**, **Assumpció Casadesús** y **Marta Edel**. Barragués explicó que en los últimos años la junta local había tenido una actividad nula y que Badia nunca les consultó sobre la cuestión de si debía salir del gobierno y respaldar una moción de censura. La actual gestora tendrá una continuidad de unos meses, hasta que, celebrada la asamblea local, se constituya una junta local definitiva. Dolors Montserrat explicó que el PP se volcará en el apoyo a sus militantes de Les Franqueses y les animó a estar presentes en los diferentes ámbitos de la política local.